

PRÉFET ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR CHEF DU TERRITOIRE DES ILES WALLIS ET FUTUNA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mata'Utu le 20/06/2019

PROJET DE CONSTRUCTION D'UNE UNITE D'HEMODIALYSE A FUTUNA

Lors de sa visite sur le territoire de Wallis et Futuna en juin 2016, le Président de la République a annoncé la relance du projet de construction d'une unité d'hémodialyse à Futuna.

La procédure de marché public qui a été lancée afin d'attribuer la construction du bâtiment destiné à accueillir cette nouvelle structure vient d'être classée sans suite.

Ce projet de santé publique demeure cependant une nécessité pour les habitants de Futuna.

Aussi, l'Administration Supérieure informe qu'elle assurera désormais le pilotage de la procédure de marché public en lien avec l'Agence de Santé qui sera lancée dans le courant du mois de septembre prochain, pour une attribution avant la fin de l'année 2019.

Les élus et Chefs Coutumiers seront réunis avant chaque étape importante de la procédure afin d'être consultés sur l'évolution de ce dossier majeur pour le territoire.

UNITE D'HEMODIALYSE A FUTUNA: RELANCE DU MARCHE DE CONSTRUCTION

Contact presse : Gaël ROUSSEAU – Chargé de communication du Préfet +00681.72.11.21





